

Forums pour les joueurs

BIG FLAMBEUR

Par jeandemars Posté le 04/06/2023 à 15h00

Je suis un flambeur depuis que j'ai 10 ans , ca fait 30 ans que je joue.
jai perdu des sommes que des personnes mettraient plusieurs vies pour gagner .
j'ai tout essayer quasiment en jeu , crypto ,bourse , paris ,casino , en ligne ,poker .
je n'arrive pas à abandonner mes pertes ,c'est comme si jadmettais que jai perdu cette somme , tant que je joue , j abandonne pas mes pertes .
Mes pertes sont devenu enormes .
jai perdu en un mois une somme que je ne peux pas dire , tellement que c'est gros .
J'aimerai bien parler à quelquun qui a eu des problemes à ce niveau , qui sen est sorti
des fois je me dis que mes pertes me permettent de me motiver dans mon travail à me refaire
c'est ce que je refait depuis 30 ans , la ca ma fatiguer

1 réponse

Moderateur - 09/06/2023 à 16h06

Bonjour Jeandemars,

J'entends dans votre message que vous tournez en rond et que le disque commence à se rayer.

Au bout de 30 ans de jeu et 10 ans de flambe l'argent est certainement devenu assez désincarné pour vous. La question que j'ai envie de vous poser, Jeandemars, c'est qu'est-ce que vous ne voulez réellement pas perdre ? A quoi faites-vous barrage en vous accrochant ainsi ?

Jouer procure des sensations qui servent de dérivatifs à des émotions que l'on veut éviter, plus ou moins consciemment. Lesquelles ?

Faites-vous aider, même si vous continuez à jouer. Nous pouvons vous donner des adresses de centres où vous pourrez rencontrer des professionnels des addictions.

Je vous souhaite de trouver le courage de décrocher de tout cela. Une autre vie, pleine de sensations différentes et avec la sensation d'être libéré d'un grand poids, vous attend.

Le modérateur.